

Incorporación de contenidos

●Destacable la entrevista a Mauricio Jara, doctor en Historia y académico de la UPLA, en la cual plantea la necesidad de incorporar contenidos del territorio antártico chileno al currículo escolar formal. Muy pertinente además, ya que hoy el Ministerio de Educación se encuentra actualizando las Bases Curriculares escolares del país, siendo una oportunidad ineludible la de incorporar dichos contenidos an-

tárticos en las nuevas Bases Curriculares, toda vez que las hoy vigentes, en su más de 1.300 páginas, no mencionan nunca la palabra Antártica, como tampoco abordan adecuadamente la necesaria educación marina y cultura oceánica que demanda la educación escolar hoy en día.

Para contribuir a minimizar dichas falencias objetivas, el Comité Oceanográfico Nacional (Cona) formó un Grupo de Trabajo de Cultura Oceánica denominado GT COCEAN, el cual, con un grupo multidisciplinario de personas, busca desde hace un año reconectar a nuestra sociedad con el mar de Chile, a través de acciones específicas que van desde trabajar en las Bases Curriculares Nacionales hasta proponer una Estrategia Nacional de Cultura Oceánica para nuestro país, entre otras.

Carlos Fanta De la Vega
Presidente GT COCEAN del Cona